



蒜高タイムズ

蒜山高校学校新聞

千寿荘夏祭りボランティア（八月一日）

八月一日に特別養護老人ホーム千寿荘で夏祭りがあり、蒜山高校の生徒六人がボランティアとして参加しました。午後二時頃、千寿荘に集合し、職員の方から説明をしていただき、みんなでヨーヨーをふくらました。午後五時過ぎ頃からだんだんとお客様が来られ始め、利用者の方も出てこられて夏祭りが始まりました。蒜高生はゲームの手伝い、金魚すくい、ヨーヨーつりの店番などを担当させて頂きました。小さい子どもさんから高齢者の方まで多くのお客さんに楽しんでいただけるよう笑顔で接客していました。様々な世代の方と関わることができ、非常によい体験となつたようです。

パソコン教室開催

七月二十三日・二十四日の二日間、老人クラブの方々を対象としたパソコン教室を実施しました。一日目はワードを使っての暑中見舞いの作成、二日目はインターネットを使ってのメールのやりとりを行いました。

参加者の方々は、始めは慣れないローマ字入力に戸惑われておられたようですが、本校生徒（流通コース選択の三年生）のサポートもあり、メキメキと上達されていました。皆さん写真入りの暑中見舞いの作成と、友人・知人とメールのやりとりができるようになりました。

～平成21年度三座祭の日程～

9月4日(金)文化の部

- 12:00～開会式&オープニングイベント
- 12:30～各団体展示
- 13:20～学年対抗素人名人戦
- 15:30～有志バンド演奏

9月5日(土)文化の部

- 9:40～学年劇
 - 1年生『ツンデレラ』
 - 2年生『ターミネーター3』
 - 3年生『童話「ぐくちやいました』
- 11:10～各団体展示
 - 1年生『プラネタリウム』
 - 2年生『お化け屋敷』
 - 3年生『ハートフル3年生』
- 13:00～エンディングイベント&閉会式

9月6日(日)体育の部

- 10:00～開会式
- 10:30～
 - 1. 準備体操 2. 100m走 3. Jumping Rope 50
 - 4. 障害物競走 5. スウェーデンリレー
 - 6. 借り物リレー 7. ○×クイズ 8. 綱引き
- 13:20～
 - 9. パッショントイム 10. 三人四脚リレー
 - 11. 選抜混合リレー 12. 茅リレー
- 15:00～閉会式

9月の予定

- 3日(木)百人一首大会
- 4日(金)三座祭(文化の部)
- 5日(土)三座祭(文化の部)
- 6日(日)三座祭(体育の部)
- 14日(月)～18日(金)交通安全指導

第65号
毎月25日発行
H21. 8. 27
蒜山高校 教務課

Tel:66-2016
hiruzen07@pref.okayama.jp

保育人権講演会（八月七日）

例年、蒜山地区の教職員や保護者・地域の方々を対象として実施している人権教育講演会が蒜山ジャージーランドで開催されました。今年度はNTTドコモの上村貴子さんをお招きして「ケータイ安全教室」と題して、講演していただきました。携帯電話を巡る社会問題や危険性をデータや実例を用いながら分かりやすく説明してくださいり、大人の果たす役割も再認識できました。今年度は十五名の参加をいただき、大変ありがとうございました。

長かった夏休みも終わり、いよいよ三座祭が始まります。この休みの期間中、熱心に準備を進めてきた人もいました。三年生はいよいよ進路決定の忙しい時期ですが、三年間の集大成という意味で是非完全燃焼して欲しいと思います。一年生は初めての文化祭にも関わらず、「やつてやろうぜ」という意気込みを感じます。一年生も三座祭前のワクワクがこちらにも伝わってくるような感じがして、非常に楽しみです。今年の三座祭のテーマは「やらされるな、やってやろうぜ」です。三座祭に向けての強い気持ちがみんなを突き動かしているのでしょう。保護者の皆様、地域の皆様、是非蒜高に足を運んでいただき、生徒のエネルギーを感じていただければと思います。

夏休みも終わり、いよいよ三座祭！

八月十一日(土)に三座祭に向けて、生徒・保護者・教員などで草刈りが行われました。朝早い時間に雨が降りどうなることかと思いましたが、生徒が登校する頃にはいい天気になり、強い日差しの中で草刈りを行いました。PTA会長である中村さんの元気な挨拶の後、それぞれの分担に散らばり、約一時間草を取りました。みんなで頑張ったかいがあり、運動場は見違えるようにきれいになりました。日差しが強く熱い中で生徒達は本当によく頑張ったと思います。草を取ったり、片付けたり一時間ずっと頑張り続けました。蒜山高校の生徒のよさをまたひとつ見つけたように思います。

草刈り登校日（八月二十一日）

